

Lampiran Keputusan Rektor Institut Teknologi Bandung

Nomor : 170/SK/K01/OT/2004

Tanggal : 31 Agustus 2004

Tentang : Pembaharuan SK Pengangkatan Seluruh Dekan
Serta Prosedur Pemilihan Dekan di Lingkungan ITB

**PROSEDUR DAN JADWAL PEMILIHAN DEKAN
DI INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG TAHUN 2004**

NO	KEGIATAN UTAMA	PELAKU	WAKTU
I	PERSIAPAN PEMILIHAN		
	1 Pembentukan Panitia Pemilihan Calon Dekan (PP-CD) setelah memperoleh usulan dari Dekan.	Rektor	Tgl. 3-10 September
2 Sosialisasi Prosedur Pemilihan Dekan dan Persyaratan Calon	Dekan dan/atau PP-CD		
II	NOMINASI DAN PENJARINGAN UNTUK PENYUSUNAN DAFTAR NOMINEE		
	3 Penyusunan Daftar Nominee Dekan (dari luar dan dalam fakultas)	Direktorat SDM dan PP-CD	Tgl. 11-17 September
	4 Pengesahan Daftar Nominee Dekan	Dekan	
	5 Penyusunan Daftar Nama Staf Pengajar Pemilih di Fakultas	Direktorat SDM dan PP-CD	
6 Penyusunan <i>Position Paper Singkat</i> (optional)	Nominee		
III	PEMILIHAN UMUM TAHAP 1 BAKAL CALON DEKAN (BCD) OLEH STAF PENGAJAR DI FAKULTAS		
	7 <i>Popular Vote</i> tahap 1 : Pemungutan Suara memilih 3 (tiga) nama dari Daftar Nominee untuk menjadi BCD	Staf Pengajar	Tgl. 18-25 September
	8 Penghitungan suara Hasil <i>Popular Vote</i> dengan pembobotan	PP-CD disaksikan oleh minimum 3 (tiga) orang saksi yang ditentukan oleh komunitas	
9 Penetapan dan penyampaian 3 (tiga) Nama Bakal Calon Dekan berdasarkan nilai terbanyak dengan nama yang disusun secara alfabet dengan dilampiri : - Surat Kesediaan dicalonkan sebagai Dekan - Daftar Riwayat Hidup/Curriculum Vitae ybs - <i>Comprehensive Position Paper</i> Ketiga dokumen tersebut harus ditandatangani BCD	PP-CD		
IV	PENILAIAN BCD DAN PENETAPAN CALON DEKAN OLEH REKTOR		
	10 Penilaian terhadap 3 (tiga) BCD untuk menetapkan 2 (dua) Calon Dekan	Rektor	Tgl. 26-30 September
11 Pengiriman 2 (dua) nama Calon Dekan ke PP-CD, disusun secara alfabet	Rektor		

V	PEMILIHAN UMUM TAHAP 2 DAN PENILAIAN CALON DEKAN SERTA PENYAMPAIAN NAMA DEKAN KE REKTOR		Tgl. 1 - 11 Oktober	
	12	<i>Popular Vote</i> tahap 2 : Pemungutan Suara terhadap 2 (dua) nama Calon Dekan, hasilnya menjadi bahan Rapat Senat Fakultas		Staf Pengajar
	13	Penilaian terhadap 2 (dua) Calon Dekan dan memilih 1 (satu) nama sebagai Dekan.		Senat Fakultas
	14	Penyampaian Nama Dekan terpilih kepada Rektor disertai dengan Laporan Pelaksanaan Pemilihan dan dokumen-dokumen pendukung.		PP-CD
VI	PENETAPAN DEKAN OLEH REKTOR		Tgl. 15 Oktober	
	15	Penerbitan SK Rektor ITB tentang penetapan Dekan Fakultas		Rektor

BAGAN ALIR
PROSES PEMILIHAN DEKAN FAKULTAS TAHUN 2004
INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG

